



Antwort zur Anfrage Nr. 1338/2022 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend **Auslastung Bürgerhäuser (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Antwort zu Frage 1:

Nach Auskunft der Mainzer Bürgerhäuser GmbH & Co.KG (kurz: MBH) ist die Auslastung im laufenden Jahr gut. Bis zum Stichtag 31.06. haben 296 Veranstaltungen in Finthen und 261 Veranstaltungen in Hechtsheim stattgefunden (27 Buchungen-Stadt, 11 Buchungen-Organisation, 358 Buchungen-Vereine, 158 Buchungen-Firmen, 3 Buchungen-Privatperson). Die Auslastung hat sich gegenüber 2021 mit 367 Buchungen im aktuellen Jahr mit 819 Buchungen von 01.01.22-30.09.22 verbessert, da die coronabedingten Einschränkungen deutlich geringere Auswirkungen hatten.

Antwort zu Frage 2:

Die Auslastung im zweiten Halbjahr 2022 ist ebenso positiv. Es liegen 625 Buchungen im zweiten Halbjahr vor (62 Buchungen-Stadt, 10 Buchungen-Organisation, 343 Buchungen-Vereine, 205 Buchungen-Firmen, 5 Buchungen-Privatperson).

Antwort zu Frage 3:

Im ersten Halbjahr 2022 fanden in Hechtsheim 15 Veranstaltungen von Freitag bis Sonntag statt, in Finthen 46 Veranstaltungen von Freitag bis Sonntag.

Antwort zu Frage 4:

Die modernen Bürgerhäuser gehören mit ihrer Qualität und Ausstattung zu den preiswertesten mietbaren Räumen in Mainz. Viele Kunden sind sehr zufrieden mit dem Angebot, das sie mit verschiedensten Gruppen und zu unterschiedlichsten Anlässen buchen. Das Modell des Fördervereins beweist, dass finanzielle Härtefälle kultureller Vereine abgefangen werden können.

Antwort zu Frage 5:

Im Rahmen der Preiskalkulation bei Eröffnung der Bürgerhäuser Finthen und Hechtsheim in 2020 wurden Preisvergleiche vorgenommen. Die Preise der Bürgerhäuser basieren jedoch nicht auf Vergleichswerten, sondern beinhalten ebenso Beiträge zu zukünftigen Instandhaltungsaufwendungen, um die Häuser nachhaltig zu bewirtschaften.

Mainz, 20. September 2022

gez.

Günter Beck
Bürgermeister